
                                                                                                
                                                             Le vendredi 12 Juillet 2011 à  St Etienne-du-Bois                   
 

 
      COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU                                      
 VENDREDI 1er JUILLET 2011 A LA SALLE POLYVALENTE 

 
 
 
 
Présents : C Dubois, P Calland, S Millet, JP Ovigue, F Panchot, I Pois, N Valentino, A Martinez,F 
Coomans ,L Coomans ,M Coomans ,T Cornaton ,C Blanc, A Genin, M Caposiena, L Grandmaison, T 
Grandmaison, A Delorme, JL Prodanu, D Pobel, L Kowacki, J Kowacki, A Dubois, S Calland, F Calland, C 
Dubois, N Valentino, F Abbate, MH Calland , D Mouchanat, H Bornéat ,S Blondel . 
 
Invités : Annie Leroy et Gérard Leroy (Comité de l'Ain) ,Jacky Ceyzériat et Eric Dubiel (Municipalité) 
 
 
Mot d'accueil : 
Le président Christophe Dubois remercie tout d'abord les personnes présentes  ainsi que les deux 
représentants de la mairie, Jacky Ceyzériat  et Eric Dubiel, et le comité de l'Ain représenté par Gérard Leroy 
et Annie Leroy . 
Le club connait cette année une légère baisse des licences avec 62 licenciés dont 23 jeunes et 13 féminines, 
et compte toujours dans ses effectifs le meilleur joueur du département et seul numéroté français. Ce fut une 
année satisfaisante mais cela pourrait être  encore mieux : au niveau des équipes, tous les objectifs n'ont pas 
été atteints (2 sur 3 malgré tout). Pour les compétitions individuelles, 22 joueurs ont été engagés malgré le 
manque de personnes pour coacher les joueurs. On notera également une bonne participation des jeunes aux 
stages avec cependant un petit bémol pour le CPS qui du être arrêté par manque de participants. Le club a 
également participé à toutes les compétitions organisées par le comité ou la ligue : interclubs, finales par 
classement, Tops. 
Un remerciement tout particulier à Kevin Cherie pour son investissement au sein du club : son aide aux 
entraînements de Claude, son diplôme d'entraîneur, et la meilleure progression sportive sur toute l'année. Un 
autre remerciement pour Patrick Calland qui fait vivre le site internet en le mettant à jour régulièrement, et 
qui anime toujours avec François Coomans la section loisirs.  
Le président Christophe Dubois met en avant des arguments importants qui sont que pour faire vivre  un club 
on a besoin d’organiser des manifestations (le tournoi de Pâques, la vente de chocolats, le Top 12 sans but 
lucratif …..) mais qui dit manifestations dit implication de tout le monde. 
Pour terminer, il remercie tous les membres du bureau, une équipe de 8 personnes bien soudée, qui ont 
chacun leur rôle bien défini. Un remerciement également pour les aides lors du tournoi et aux parents qui 
suivent leurs enfants lors des compétitions. 
 
 
Résultats sportifs : 
Le championnat par équipe (Alexis Martinez): 
1ère phase : l’objectif de montée de l'équipe 1 est manqué de justesse après une 2e place en phase régulière 
et une défaite en finale des barrages. 
2ème phase : une seule équipe a su rebondir : l'équipe 4 qui monte en D1 en terminant également 
championne de l’Ain. L'équipe 1 termine à la 3e place mais loupe les barrages faute à un goal-average 



défavorable. La 2 se sauve de justesse avec une7e place. La 3 termine 6e, la 5 et la 6 sont 3e en D3. La 
première équipe jeune finit 7e tandis que la seconde termine 4e. 
 
 
 
Résultats individuels principaux (Isabelle Pois et Sébastien Millet): 
 
Le Top jeune : 
16 jeunes joueurs engagés (10garçons et 6 filles) avec 4 podiums décrochés. En junior, Luc Grandmaison 
finit 2e, Yoann Mouchanat et Kevin Cherie terminent 8e et 9e. En poussin, Léo Dumery prend la 2e place.  
Chez les filles, Steffi Calland monte sur la 3e place du podium en junior, et Anaïs Gaudet remporte la 1ère 
place en minime. 
 
Le Top 12 départemental senior: 
Alexis Martinez toujours fidèle à la 1ère place. 
 
Le top 7 féminin : 
Isabelle Pois réussit enfin à s'octroyer la 1ère place du podium. 
 
Championnats de l'Ain individuels: 
En sénior, 4 podiums sont remportés : Alexis Martinez  est pour la 11e fois champion de l’Ain en simple. Il 
termine 2e en double messieurs associé à Jean-luc Prodanu et 2e également en double mixte associé à 
Isabelle Pois . Isabelle termine 3e en double  associée à Axelle Perraud . 
Du côté des jeunes :10 joueurs engagés (8 garçons et 2 filles) avec 9 podiums décrochés : 
Junior garçon : Luc Grandmaison termine 2e. 
Cadet fille : Steffi Calland termine 2e. 
Double juniors: Kevin Cherie associé à Garry Boisson du EFVTT finissent 1er. Luc Grandmaison et Yoann 
Mouchanat terminent 2e  
Double cadettes : Steffi Calland associée à Léa Berardan finissent 1ère. 
Double minimes :Elvina Calland associée à Agathe Criado de Saône vallée terminent 1ère . 
Double mixte cadets/juniors : Luc Grandmaison associé à Axelle Perrault de Pont-de-vaux montent sur la 
1ère place du podium et Kevin Cherie associé à Morgan Tilly de Pont-de-vaux terminent 3e. 
Double mixte benjamins/minimes:Maxime Dubois et Elvina Calland terminent 2e. 
 
Actions (Nelly Valentino): 
Cette année, afin d'aider et contribuer à la vie du Club, une action a été proposée : une vente de chocolats de 
Noël par le biais d'Initiatives Saveurs .Cette action a pu rapporter 800€ au Club sur une vente de 2164€ .Un 
grand remerciement à tous les participants pour leur collaboration malgré quelques désagréments 
occasionnés par une livraison tardive. 
 
Sections Loisirs et site internet (Patrick Calland): 
La section Loisirs se porte toujours aussi bien avec 17 licenciés. Les entraînements sont assurés par Patrick 
Calland et François Coomans qui vient prodiguer ses conseils deux fois par semaine. L'ambiance est toujours 
au rendez-vous. D'ailleurs 3 joueurs de la section loisir se sont lancés dans la compétition cette année : 
Thierry Cornaton, Jean-jacques Guidard et François Coomans. 
 Le site Internet connait toujours un grand succès avec de plus en plus de connections : 112 connections par 
jour, 27000 connections par an et une hausse des connections en mars et mai. Pour que le site reste vivant 
une mise à jour régulière doit être faite. Patrick remercie Stéphane Blondel pour son investissement pour les 
compte-rendus d'après match. D'ailleurs pour l'année prochaine une suggestion est faite qu'une personne par 
équipe soit responsable de faire parvenir à Patrick le compte-rendu de chaque match . 
 
Bilan financier (Jean-pierre Ovigue): 
Exercice clos en août 2010 : 14257€ de recettes et 14855€ de dépenses,  donc un déficit de 613€. 
Les manifestations: Le tournoi: Cette année 152 repas adultes et 60 repas enfants ont été servis sur ces 2 
jours. Les bénéfices du tournoi 2011 s'élève à 3000€ dont 900€ par les sponsors. 



Cette année renouvellement de toutes les tenues : pour les compétiteurs maillots subventionnés par la 
commune et sponsorisés par le Bar des Sports et le Saloon et pour les loisirs maillots sponsorisés par Top 
Coiffure. 
 
 
Saison 2011-2012: 
Une question reste en suspens sur l'augmentation des licences (on attend les tarifs de la FFTT, de la LRATT 
et du Comité). 
Les objectifs sportifs sont les mêmes que l'année dernière en sachant que le club est à la recherche d'une 
nouvelle recrue afin d'optimiser les chances pour une montée de l'équipe 1 sachant qu'Alexis tire cette équipe 
vers le haut et que Luc a fait d'énormes progrès cette année en explosant les résultats (affaire à suivre). 
Adaptation des horaires d'entraînements car Claude Frontera n'aura peut être pas les mêmes disponibilités. 
Le club a été sollicité par les Donneurs de Sang qui on fait un don de 500€ : on réfléchit sur ce sponsoring : 
comment utilisé cette argent ? (achat de sweats , proposition de table de marquage, avis aux idées …........) 
Recrutement pour la commission sportive afin de faire les équipes, gérer les absences des joueurs : Anthony 
Delorme  propose sa candidature associé à Isabelle Pois qui gérait déjà les équipes jeunes. 
 
Le président Christophe Dubois laisse la parole au président du comité de l'Ain, Gérard Leroy qui insiste sur 
la qualité de la structure et la bonne entente au sein du club du LJTT et remercie également le club 
d'accueillir en septembre l'assemblée générale du comité de l'Ain. Jacky Ceyzériat, adjoint au maire, 
confirme le projet de la nouvelle salle des sports avec une livraison annoncée en octobre 2012. 
 
Récompenses: 
Le club a voulu mettre à l'honneur les jeunes joueurs du club qui ont participé aux individuels et aux 
championnats de l'Ain en leur remettant une médaille, ainsi que pour les 5 joueurs de l'équipe de D2 ( Patrick 
Calland, Damien Pobel, Denis Mouchanat , Sébastien Millet et Marcel Caposiena ) championne de l'Ain. 
Jean-pierre Ovigue s'est vu remettre une grosse médaille d'honneur pour son travail accompli dans l'ombre 
depuis des années. 
Récompense pour François Coomans pour son investissement chez les loisirs, pour Isabelle Pois pour son 
implication envers les jeunes, et pour Nelly Valentino qui tient le secrétariat  d’une main de maître. 
Un cadeau a été remis à Alexis Martinez, heureux papa pour la seconde fois. 
Des fleurs ont été remises à Béatrice Cornaton , Monique Gros, Corinne Piroux, Béatrice Grandmaison et 
Sandra Guidard pour leur aide précieuse lors du tournoi et une mention spéciale pour Marie-hélène Calland 
et Agnès Dubois pour leur travail effectué lors du tournoi. 
 
L'assemblée se termine par le verre de l'amitié. 
 
 
                                                                                                                          La secrétaire 
                                                                                                                     Nelly Valentino 


